



Union pour Blois premiers pas vers l'avenir !

Voici un an que l'association UPB est née. Elle a pour objet la participation à la vie publique et plus particulièrement la préparation des futures échéances électorales quelles soient locales, territoriales, nationales ou européennes.

La création d'un club de réflexion contribue à apporter des propositions concrètes à la vie locale.

C'est ainsi que vient d'avoir lieu la première assemblée générale.

Le bilan des différentes actions est positif, les rencontres ciblées et le travail dans les commissions sur le développement économique, le tourisme, la sécurité et le

logement ont trouvé un écho favorable pour valoriser les atouts de notre ville.



Nous assistons à un renouvellement en marche de la classe politique. À Blois l'UPB regarde avec objectivité le nouveau paysage ainsi tracé.

Pour les membres de son conseil politique, il importe aujourd'hui de fédérer encore

d'avantage et de créer un collectif d'union en capacité de proposer aux blésois un rassemblement d'hommes et de femmes issus d'horizons et de modes de pensées divers.

« Notre mouvement s'attachera à construire un projet pour Blois centré sur les mesures incitatives à la création d'emploi et sur les rapports constructifs avec le monde de l'entreprise. La situation de notre ville impose cette priorité là.

C'est de ce choix premier que découlera une véritable politique de cohésion bien pensée sur notre territoire. Ainsi l'UPB ouvrira ses ateliers thématiques, des temps de rencontres et d'informations à tous les blésois dont la volonté trouvera un écho dans ses orientations ».

Christelle Ferré,
Présidente Fondatrice Union Pour Blois